



PROGRAMA TV

EE. UU. no COOPERA con tema de "El Mayo": *Sheinbaum Pardo*

ROBERTO MELENDEZ S.

El fin no justifica los medios, respondió la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** a lo manifestado por el embajador de Estados Unidos en México, **Ken Salazar**, respecto de que nuestro país tanto como el suyo deben celebrar la detención de Ismael "El Mayo" **Zambada**, actualmente confinado en un penal de alta seguridad del vecino país del norte y que, afirma el fiscal general de la nación, **Alejandro Gertz Manero**, fue secuestrado el pasado 25 de julio en Sonora. Destacó que a la fecha las autoridades estadounidenses no quieren revelar cómo fue la detención del cofundador del cártel de Sinaloa, ocurrido en el estado de Texas. **Lo que se plantea no es la detención de la persona, sino cómo se hizo, asentó la presidenta**, quien hizo manifiesto su respeto por el diplomático norteamericano, quien a su vez sostiene que se ha tenido contacto con la Fiscalía General de la República en torno al caso y que se continuará con dicho procedimiento. "Siempre vamos a pedir respeto para México", sentenció la también exjefa de gobierno de la Ciudad de México, quien anunció la creación de la Secretaría de las Mujeres y la de Ciencias, Humanidades y Tecnología, además de la Agencia de Transformación Digital, instituciones que entrarán en operación el 1 de enero de 2025. También refirió que los gobernadores del Movimiento de Regeneración Nacional que concluyan su mandato serán incorporados al gobierno federal, además de firmar un decreto para que tanto Petróleos Mexicanos como la Comisión Federal de Electricidad vuelvan al pueblo, temas que fueron abordados por **Susi Bazán**, **Raúl Ruiz Venegas** y **José Luis "El Mago" Sustaita**, quienes bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauí**, destacaron que **ocho ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, encabezados por la presidenta Norma Lucía Piña Hernández, renunciaron a sus cargos y declinaron participar en la elección que el año entrante, en la llamada tómbola, se realizará para "renovar" a ministros, magistrados y jueces de distrito del Poder Judicial Federal. El documento, refirió el líder del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, ya fue recibido por los legisladores, aunque trascendió que las dimisiones no serán aceptadas. Cabe señalar que la dimisión de los juristas se haría efectiva el año próximo. Y paralelo a lo anterior, en el marco del programa Voces del Nuevo Poder Judicial Federal, la ministra Jazmín Esquivel Mossa hizo manifiesta su**

intención de repetir en su cargo y no solo eso, sino que aspira a dirigir el máximo tribunal de justicia del país. Con amplia trayectoria como administradora e impartidora de justicia, **Esquivel Mossa**, entrevistada por el periódico crítico y veraz, sostuvo estar acostumbrada a los ataques infundados de que sistemáticamente es objeto, pero que no le han impedido cumplir cabalmente con el quehacer encomendado. México requiere de una justicia de puertas abiertas, de una justicia que llegue a todos los mexicanos, expuso la servidora pública ante empresarios, políticos y representantes de otros sectores. **Jazmín** es una de las más fuertes aspirantes a dirigir la SCJN y no hay duda que tiene capacidad para ello, a pesar de los ataques y campañas en su contra que realizan "personajes" que utilizan redes sociales y otros medios de comunicación para difamarla, pero al final el bien siempre se impondrá al mal. **Y Cambiando de Tema**, los periodistas recibieron en el estudio a la conductora y miembro del equipo de **Cambiando de Tema**, **Yuridiana Salazar**, quien promueve el turismo tanto en la capital del país como en Veracruz y otras entidades. Pero no solo promueve las bellezas y atractivos de cada región, sino también a una nueva generación de cantantes, como es el caso de **Dangery**, la Princesa Regional, quien a sus 16 años ha destacado por su potente y gran voz. No hay duda de que es uno de los valores del Regional Mexicano. **Cambiando de Tema**, la noche del pasado martes, en Uruapan, Michoacán, manos criminales terminaron con la existencia del periodista **Mauro Cruz Solís**, joven de 25 años y creador de noticieros electrónicos en aquella entidad. La ejecución del comunicador se realizó minutos después de que había proyectado en el noticiero "MinutoxMinuto" un reportaje sobre el mercado



municipal, el cual se incendió. Es el primer caso que se registra en la administración de la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo**. Esperamos sea el último y no ocurra lo mismo que en la gestión de **López Obrador**, donde los decesos de periodistas sumaron decenas. **Cambiando de Tema**, miles de maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación marcharon del Ángel de la Independencia a Palacio Nacional para entrevistarse con la presidenta **Sheinbaum Pardo**, a quien le plantearán, entre otros temas, la basificación, las prestaciones y salarios de los mentores, a quienes la pasada administración no les cumplió. Sea feliz, muchas gracias, cuídese y no olvide su cita, a las 14:30 horas, con otro **Cambiando de Tema Noticias**. Mil gracias.



Yuridiana Salazar, Susi Bazán, Dangery, José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, conductores de Cambiando de Tema Noticias